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Turismo: gli ultimi dati sulle crociere
“Il 46% ha tra i 18 ed i 45 anni, calano coppie e famiglie, salgono i single”
Nata come offerta di vacanza 
esclusiva per benestanti, nel 
corso dei decenni, grazie so-
prattutto alla costruzione di 
vere e proprie ‘navi-quartieri’, 
oggi una vacanza in crociera è 
alla portata di tutti. Anzi, com 
vedremo, spesso è talmente 
appetibile l’offerta, da attrare 
sempre in maggior misura 
giovani e famiglie. Ma non 
solo, come rivela uno specifico 
studio condotto dal noto web 
tour operator, Vamonos-Va-
canze.it, sale dal 7% al 22% il 
numero dei single che nel 
2023 partirà in crociera, men-
tre calano le coppie (dal 54% 

al 45%) e le famiglie (dal 39% 
al 33%). Una notizia ‘felice’ 
per gli armatori perché, me-
diamente, è provato che “Una 
volta a bordo, i single spen-
dono un 60% in più rispetto 
ad una famiglia di tre per-
sone”. Dunque sono i single, i 
nuovi crocieristi del 2023 che, 
come spiegano gli analisti 
questi ultimi “Prediligono ca-
bine vista mare ed hanno un 
maggiore entusiasmo di par-
tire, con gli amici o anche da 
soli, spendono di più rispetto 
alle coppie o alle famiglie: 
3.654 euro pro-capite”. 
 

La Regione Lazio 
stanzia fondi  

per la ‘facilitazione 
digit’

Spiagge, Ferrara  
e Maiorino: “Bene 
proroga chioschi 

Capocotta”

Pratelli:  
“La prima Notte 

Bianca delle scuole 
aperte”

“Una indennità di confine 
che possa valorizzare le pro-
fessioni sanitarie e arginare 
sul nascere il pericoloso 
esodo di infermieri ed oste-
triche lombardi verso la 
Svizzera. Il PD locale, ri-
chiamando attraverso i 
media la nostra manifesta-
zione davanti agli uffici 
della Regione Lombardia, 
ha dichiarato che presto 
porterà in Consiglio Regio-

nale una specifica mozione, 
che confidiamo possa essere 
accolta concretamente anche 
dalla maggioranza”. Così 
Antonio De Palma, Presi-
dente Nazionale del Nur-
sing Up. Come tiene a 
rimarca il sindacato degli 
operatori sanitari, “Non di-
mentichiamo quale ruolo 
chiave riveste la Lombardia 
per tutta la sanità italiana, e 
proprio a tal riguardo, a 

margine della manifesta-
zione di Milano, abbiamo 
chiesto all’assessore al Wel-
fare Bertolaso, attraverso il 
suo Direttore Generale, di  
farsi portavoce delle istanze 
dei professionisti sanitari, 
non solo a livello locale, ma 
anche per tutto il resto del 
Paese, intervenendo diretta-
mente con il Governo cen-
trale. 
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ROMA PRIDE: LA REGIONE LAZIO 
RITIRA IL PATROCINIO
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Pro Vita & Famiglia: “Accogliamo con favore il ritiro dopo la nostra denuncia”  

Roma Pride: Regione ritira patrocinio 
Scalfarotto: “La Regione sancisce con questo la propria uscita dal mondo civile”

Questa sera,  lunedì  5  giu-
gno, torna l ’appuntamento 
con “Quarta Repubblica”,  
i l  ta lk show dedicato al -
l ’at tual i tà  pol i t ica  ed eco-
nomica condotto in prima 
serata  da Nicola  Porro su 
Retequattro.  Al  centro 
del la  puntata  l ’ intervista  
in studio al  presidente del 

Consigl io  Giorgia  Meloni .  
Poi ,  i l  caso del la  stretta  
agl i  aff i t t i  brevi  lanciata  
dal  s indaco di  Firenze 
Dario Nardella.  Con repor-
tage,  c i fre  e  approfondi-
menti  Quarta  Repubblica 
continua ad occuparsi  
delle direttive green impo-
ste  dal l ’Unione europea.  

Parteciperanno al  dibat-
t i to :  Ginevra Bompiani ,  
I talo  Bocchino,  Chicco 
Testa ,  i l  sottosegretario 
al la  Cultura Vit torio 
Sgarbi ,  Alessandro Sal lu-
st i ,  Ignazio Corrao e  Da-
niele  Capezzone.  Non 
mancheranno le incursioni 
di  Gene Gnocchi.

Una notizia di pochi minuti 
fa che, in brevissimo tempo 
sta già raccogliendo fortis-
sime reazioni di protesta. E’ 
stato Jacopo Coghe, porta-
voce di Pro Vita & Famiglia 
Onlus, ad annunciare attra-
verso una nota ai media: 
“Accogliamo con favore il  
ritiro del patrocinio della 
Regione Lazio al gay Pride 
dopo la denuncia di Pro 
Vita & Famiglia. Supportare 
i Pride significa infatti dare 
man forte a chi vuole lega-
lizzare l’utero in affitto,  i l  
matrimonio egualitario,  le 
adozioni per coppie dello 
stesso sesso, le trascrizioni 
anagrafiche per i  ‘f igli’   
delle coppie gay, ma anche 
legittimare l’identità di ge-
nere, i l  self-id, i  progetti  
gender nelle scuole di ogni 
ordine e grado, e ‘ la car-
riera alias in tutti  gli  isti-
tuti  di istruzione’”.  
Dunque, conclude poi la 
nota del portavoce della 
Onlus, “Auspichiamo che 
non si ripetano più errori 
che potrebbero costar caro 
in termini di salute, benes-
sere e rispetto dei diritti di 
donne, bambini,  adole-
scenti e delle famiglie ita-
liane. Da parte nostra 
continueremo a monitorare 
attentamente ogni atto am-
ministrativo e politico della 
giunta presieduta da Rocca 
perché non sia mai veicolo 
dell’ ideologia gender e 
LGBT”. Come dicevamo, 
sono bastati  una manciata 

di minuti per registrare le 
prime reazioni all’annuncio 
giunto nelle redazioni dei 
giornali. Dal Pd a +Europa, 
passando per Azione, l ’ im-
mediata levata di scudi da 
parte del’opposizione si  è 
rivolta contro il  governa-
tore Rocca, duramente ac-
cusato di omofobia ed 
oscurantismo. Se Zingaretti 
ha avvertito che “Sabato 
sarò al Pride di Roma come 
ho sempre fatto da Presi-
dente di Regione. Non biso-
gna mai aver paura di chi 
difende e rivendica i diritti 
della persona. Bisogna com-
battere chi li nega“, la Sen. 
Del Pd  Cecilia D’Elia,  ha 
affermato che “la revoca del 
patrocinio al Pride di Roma 
da parte della Regione 
Lazio è atto grave, un passo 
indietro sul terreno dell’im-

pegno dei diritti, della lotta 
alle discriminazioni.  Il  
Pride è da sempre il  mo-
mento in cui la comunità 
lgbtq+ si mostra con tutto 
l ’orgoglio delle sue batta-
glie per una piena cittadi-
nanza, a partire dal 
doveroso riconoscimento 
dei diritti  delle bambine e 
dei bambini delle famiglie 
arcobaleno“. Attraverso 
Twitter invece, il responsa-
bile dem dei Diritti ,  Ales-
sandro Zan, ha scritto 
“Dopo averlo concesso, 
oggi Regione Lazio ritira il 
patrocinio a Roma Pride. 
Una schizofrenia di odio e 
discriminazione che la de-
stra vuole diffondere 
usando le istituzioni.  Non 
permetteremo che continui 
questa crociata contro la 
cittadinanza lgbtqia+. Tuttə  

al  Roma Pride!“. Dal canto 
suo Magi, segretario di Più 
Europa, ha commentato che 
“Non c’entra nulla l ’utero 
in affitto,  non c’entrano 
nulla i  presunti comporta-
menti i l legali  cui fa riferi-
mento la Giunta: la revoca 
del patrocinio al Roma 
Pride da parte della Re-
gione Lazio dimostra an-
cora una volta che con 
Fratelli  d’Italia al governo 
l’omofobia è istituzionaliz-
zata,  è una omofobia di 
Stato. Ed è sconvolgente 
come il presidente Rocca si 
ponga come cane da guar-
dia dei pro-vita che proprio 
oggi avevano chiesto il  ri-
tiro del patrocinio. Rocca se 
ne frega di tutti  i  cittadini 
del Lazio che invece cre-
dono nei diritti  Lgbti+“. 
Flavia De Gregorio, capo-

gruppo della Lista Calenda 
Sindaco in Assemblea Capi-
tolina, ha affermato: “la de-
cisione della Regione Lazio 
di revocare il  patrocinio al 
Roma Pride è una scelta dal 
chiaro sapore oscurantista. 
Una volontà, quella della 
Regione, che non sorprende 
ma che lascia l ’amaro in 
bocca. L’ennesimo segnale 
di diritti  civili  messi sotto 
attacco“. Un tweet a firma 
di Ivan Scalfarotto, sena-
tore di Azione-Italia Viva, 
recita invece: “La Regione 
Lazio che definisce il Pride 
una ‘manifestazione volta a 
promuovere comportamenti 
illegali’ sancisce con questo 
la propria uscita dal mondo 
civile. Non una cosa di cui 
andar fieri”.  Per i  Radicali  
di Roma, Alessandro Ca-
priccioli  e Massimo Fari-

nella, hanno scritto che “La 
revoca del patrocinio al 
Roma Pride ha tutta l ’aria 
di essere il primo atto uffi-
ciale di attacco ai diritti  e 
alle l ibertà da parte della 
destra che governa la Re-
gione Lazio“. Ed ancora, 
“Utilizzando una serie di 
motivazioni contorte e pre-
testuose, tra cui spicca per 
ipocrisia e surrealtà la sup-
posta mancanza di ‘rispetto 
delle sensibilità dei citta-
dini del Lazio’ (quali, esat-
tamente, non è dato 
sapere), il presidente Rocca 
afferma quello che in molti 
temevamo: nel Lazio a mag-
gioranza Fratelli  d’Italia e 
Lega, al  di là di inconsi-
stenti e generiche rassicura-
zioni,  l ’obiettivo è 
smontare, pezzo dopo 
pezzo, conquiste civili e po-
litiche rese possibili da anni 
di lavoro, di militanza e di 
lotte”. Dunque, concludono 
i radicali Capriccioli e Fari-
nella,  “Il  fatto che la Re-
gione della capitale del 
Paese neghi il patrocinio al 
Pride per la prima volta 
dopo più di dieci anni (il  
patrocinio fu accordato 
anche dalla giunta di destra 
presieduta da Renata Polve-
rini) è un segnale sconcer-
tante,  che apre la strada a 
una vergognosa stagione il-
liberale e che sabato 10 giu-
gno ci porterà a essere in 
piazza con convinzione, se 
possibile,  ancora mag-
giore“. 

Porro intervista la Meloni. Poi la stretta sugli affitti brevi, e le direttive green 

Quarta Repubblica: le anticipazioni
“Per arginare la fuga degli infermieri lombardi verso la Svizzera” 

Nursing Up: “Indennità di confine”
La questione degli infer-
mieri e delle ostetriche 
delle province di Como, 
Lecco, Sondrio, Varese, in 
fuga verso la Svizzera, dove 
i nostri operatori sanitari 
possono ambire a retribu-
zioni che da noi sono lon-
tane anni luce, rappresenta 
un argomento da noi de-
nunciato da mesi e mesi”. 
Ed ancora, incalza De 
Palma, “Le nostre inchieste 
sugli stipendi che un infer-
miere lombardo può otte-
nere nel vicino Ticino 
riempiono i motori di ri-
cerca e con esse i dati che ri-
guardano il numero sempre 
più alto di operatori sani-
tari che decidono di lasciare 
i nostri ordini professionali 
per essere impiegati nella 
sanità elvetica. Siamo sod-
disfatti che, dopo la nostra 
manifestazione di Milano, 
la politica regionale si stia 
muovendo per proporre so-
luzioni concrete al fine di 
trattenere le nostre migliori 
professionalità, provando 
finalmente a frenare una 
emorragia che non può, non 

deve continuare. Tutto que-
sto conferisce un senso pro-
fondo alle nostre battaglie e 
ci spinge ad andare avanti”. 
Infine, conclude il  segreta-
rio del Nursing Up, “Per 
come la vediamo noi, su 
queste problematiche la po-
litica non può avere colori e 
nemmeno bandiere, ed è per 
questo che ci auguriamo che 
questa mozione, di fonte 
PD, venga accolta, soprat-
tutto perché c’è di mezzo la 
tutela della salute dei citta-

dini, che a sua volta di-
pende strettamente dalle 
azioni quotidiane degli in-
fermieri e degli altri profes-
sionisti del comparto, di cui 
non si può fare a meno. Non 
smetteremo di ribadire che, 
per uscire dal tunnel della 
crisi, in ogni dove, non solo 
in Lombardia, il sistema sa-
nitario va ricostruito pun-
tando sulla qualità 
indiscussa delle risorse 
umane a nostra disposi-
zione”, conclude De Palma. 
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Comparotto: “Proposta unitaria per il trasferimento di Jj4 nel santuario in Romania” 

Orsi trentini: la proposta dell’Oipa 
“Ci saremo sempre per essere la loro voce, fuori e dentro i Tribunali”

Del resto, si parla di ‘cro-
ciere luxury’ (con tanto di 
tour leader dedicato), par-
tono da 599 euro (come in 
Spagna e Francia a giugno) 
oppure da 999 euro nel caso 
di MSC in Grecia (tra Myko-
nos, Santorini e Montene-
gro). In quanto ai brand di 
punta che nel 2023 movi-

menteranno il maggior nu-
mero di passeggeri nei porti 
italiani, con ben 4 milioni di 
crocieristi previsti,  spicca 
tra tutti MSC, che è anche il 
partner preferito di Vamo-
nos-Vacanze.it:  prossime 
partenze per Spagna, Ibiza e 
Francia dal porto di Genova 
dal 24 giugno al primo lu-

glio (799 euro) oppure dal 
porto di Civitavecchia dal 
25 giugno al 2 luglio (799 
euro). Così, confermano gli 
analisti della piattaforma 
dedicata alle vacanze, 
“Quest’anno abbiamo rice-
vuto prenotazioni record ed 
esaminando l’evoluzione 
del comparto negli ultimi 23 

anni abbiamo riscontrato 
forti segnali di crescita”. 
Oggi, proseguono, “Sono 
ormai superati i  tempi in 
cui le crociere erano consi-
derate vacanze per over-60, 
un’icona alimentata dalla 
nota serie tv ‘Love Boat’ i  
cui protagonisti —ap-
punto— non erano proprio 

giovanissimi. Oggi, invece, 
la crociera è roba da gio-
vani: il  46% dei crocieristi 
ha tra i 18 ed i 45 anni ed il 
18% ha tra i 18 ed i 25 
anni”. A riprova di tutto 
ciò, si legge nello studio re-
datto da Vamonos va-
canze.it,  calano dunque 
coppie (dal 54% al 45%) e le 

famiglie (dal 39% al 33%) 
mentre, come spiegato, sale 
il numero dei single (dal 7% 
al 22%) che nel 2023 parti-
ranno in crociera: una per-
centuale che nei mesi estivi 
sale al 27%, con una spic-
cata propensione da parte 
dei single a flirtare proprio 
durante una crociera (62%). 

Si profila una proposta uni-
taria per i l  trasferimento 
dell ’orsa JJ4,  r i tenuta re-
sponsabile dell’aggressione 
al  runner Andrea Papi.  
L’Organizzazione interna-
zionale protezione animali  
(Oipa) già dal 12 maggio ha 
informato il  Ministero del-
l’Ambiente sulla possibilità 
di  “trasferire JJ4,  nel  caso 
non possa essere liberata in 
natura, nel Santuario ‘Libe-
rarty Bear Sanctuary 
Z ărne ş t i ’ ,  in Romania,  ge-
stito dall ’associazione 
‘Mill ions of  Friends,  lega 
membro di Oipa Internatio-
nal”.  Come spiega il  presi-
dente dell ’Oipa,  Massimo 
Comparotto,  “La proposta 
Oipa sarà inviata con ulte-
riori  dettagli  entro i l  27 
giugno, data fissata dal Tar 
di  Trento,  al la Provincia 
autonoma di Trento, al Mi-
nistero dell ’Ambiente e 
allo stesso Tribunale regio-
nale di  giustizia ammini-
strativa.  L’importante 
novità sta nella circostanza 
che ora anche altre associa-
zioni animaliste hanno spo-
sato la proposta dell’Oipa. 
Quindi, la salvezza di JJ4 si 
avvicina grazie anche al  
supporto delle altre asso-
ciazioni”.  Inoltre,  r imarca 
ancora l ’Oipa,  “Non di-
mentichiamo però che 
chiuso nel  Casteller  da 
anni c’è M49,  detto anche 
‘Papillon’  per i  suoi tenta-
t ivi  di  evasione,  e  r ischia 
di finirci anche MJ5, se cat-

turato. Anche quest’ultimo, 
come JJ4,  è oggetto dei de-
creti  di  abbattimento del  
presidente della Provincia 
autonoma di Trento, Mauri-
zio Fugatti  – ricorda il  pre-
sidente dell ’Oipa – 
Speriamo in un l ieto f ine 
per JJ4 e per tutti  gli  altri .  
Noi come Oipa ci siamo e ci 
saremo sempre per essere 

la loro voce, fuori e dentro 
le  aule dei  Tribunali”.  In-
fine, ribatte ancora Compa-
rotto,  “Quanto alla 
carcassa d’orso in avanzato 
stato di  decomposizione 
trovata in queste ore dal  
Corpo forestale Trentino,  
l ’Oipa invierà subito una 
richiesta di  accesso agli  
atti ,  per avere tutti  i  parti-

colari di un’ulteriore triste 
vicenda e fa notare che si  
tratta del secondo orso tro-
vato morto in pochi giorni,  
dopo M62”.  Quindi,  ag-
giunge,  “L’Ufficio legale 
dell ’associazione deposi-
terà inoltre al la Procura 
della Repubblica di Trento 
la denuncia querela contro 
ignoti per uccisione di ani-

male anche per lui”.  Dun-
que, conclude il  presidente 
dell ’Oipa,  “Speriamo non 
si  tratt i  un’altra puntata 
della caccia alle streghe che 
anche alcune dichiarazioni 
di  esponenti  polit ici  al i -
mentano. È di mercoledì 10 
maggio,  per esempio,  una 
dichiarazione preoccupante 
del  consigliere trentino,  

Ivano Job che,  durante la 
discussione sulle risolu-
zioni,  al la comunicazione 
sulla gestione degli orsi del 
presidente della Fugatti ,ha 
affermato che ‘se non ci  
sarà una risposta di  buon 
senso,  ponendo prima le 
persone e poi gli  animali,  i  
trentini  non subiranno an-
cora’…”.

Gli analisti di VamonosVacanze.it: “Calano le coppie e le famiglie mentre salgono i single, pronti ad affrontare flirt ed avventure” 

Turismo: “Il 46% dei crocieristi ha tra i 18 ed i 45 anni”
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LAV Roma: “Ci chiediamo come si possa ritenere divertente uno spettacolo che utilizza animali costretti a ogni forma di esibizione insensata” 

“Il ‘Rony Roller Circus’ sanzionato per affissione abusiva di manifesti” 
A seguito di  numerosi  
espost i  corredati  da foto 
presentat i  a  marzo dal la  
sede LAV di Roma, i l  Rony 
Roller  Circus è  stato san-
zionato per violazione del-
l ’art .  23  del  Codice del la  
Strada.  Sono quasi  40 i  ma-
nifest i  abusivi  di  vari  for-
mati  segnalat i  a l la  Pol izia  
locale  di  Roma Capitale  e  
aff iss i  su muri ,  pi loni  di  
cavalcavia,  pal i  del la  luce 
e  perf ino su una cabina 
Acea.  Le veri f iche sono 
state  effet tuate  dal  IX 
Gruppo Eur,  dal  XV 
Gruppo Cassia ,  dal  I  
Gruppo Centro Storico e  
inf ine dal  I I I  Gruppo No-
mentano che r ingraziamo 
per  essere intervenuti  
prontamente.  Lo stesso 
c irco era stato sanzionato 
nel  2016,  sempre per affis-
sione abusiva,  sempre a se-
guito di  un esposto del la  
LAV Roma.  “Senza consi-
derare che la città è detur-
pata ogni  anno da 
manifest i  non autorizzat i ,  
ci  chiediamo come si  possa 
r i tenere divertente  uno 

spettacolo che util izza ani-
mali  costretti  a ogni forma 
di  esibizione insensata –  
commenta LAV Roma – La 
Federation of Veterinarians 
of  Europe (FVE),  che rap-
presenta 46 organizzazioni 
veterinarie in 38 paesi ,  con 
i l  documento “FVE posi-
t ion on the use of  animals 
in  travel l ing circuses”,  ha 
raccomandato di  proibire  
l ’util izzo di animali  esotici  

nel le  at t ivi tà  c ircensi .  Nel  
documento,  la FVE riporta 
motivazioni legate sia allo 
stato di  salute  degl i  ani-

mali  s ia  al la  s icurezza 
umana,  r i ferendosi  ai  fre-
quenti  incidenti  che s i  ve-
r i f icano nei  c irchi  con 

animali .” Inoltre,  spiegano 
ancora attraverso un co-
municato dal la  Lav Roma,  
“Ricordiamo anche che i l  
75 ,6% degli  i ta l iani  consi-
dera inaccettabi le  l ’uso 
degl i  animali  nei  c irchi*  e  
che,  a  differenza di  molt i  
stati dell’Unione Europea e 
del  mondo che hanno già  
proibito  totalmente o par-
zialmente l ’uti l izzo di ani-
mali  nei  c irchi ,  in  

qualunque forma di spetta-
colo,  l ’ Italia è ferma a una 
Legge di 50 anni fa (Legge 
n.337 del  1968)  che per-
mette i l  f inanziamento dei 
c irchi  da parte  del  Mini-
stero dei  Beni  Cultural i  e  
del lo  Spettacolo” ,  con-
clude Eleonora Panella,  re-
sponsabi le  LAV Area 
Animali  Esotici .  
*Dati  ult imo Rapporto Eu-
rispes appena pubblicato.

Quasi dieci minuti per l’apertura di 209 centri ‘facilitazione digit’ 

Pnrr: la Regione Lazio stanzia fondi

Un finanziamento di 
9.763.645 euro per l ’aper-
tura di 209 centri di “Facili-
tazione digitale”, creati per 
svolgere un’attività di sup-
porto individuale ai  citta-
dini nell’utilizzo di internet 
e dei dispositivi per opera-
zioni semplici come inviare 
una mail ,  consultare un 
orario dei treni,  ricercare 
informazioni di interesse. È 
quanto prevede di desti-
nare la Regione Lazio con 
la delibera approvata in 
Giunta su proposta del Pre-
sidente Francesco Rocca. Le 
risorse fanno parte dei 
fondi stanziati, con decreto 
ministeriale,  alla Regione 
Lazio per l’attuazione della 
misura “Rete dei servizi di 
facilitazione digitale” 
nell’ambito del Piano Na-
zionale di Ripresa e Resi-
lienza (Pnrr).  Saranno 

destinate a finanziare gli  
interventi degli  Enti  locali  
selezionati mediante avviso 
pubblico e valgono per i l  
quadriennio 2023-2026 
salvo eventuali  risorse ag-
giuntive. Per i servizi di fa-
cilitazione in presenza 
oppure online, inclusi i ser-
vizi di assistenza persona-
lizzata della facilitazione 
digitale,  andranno 
9.005.000 euro pari a 43.086 
euro per ciascun centro di 
facilitazione; 438.900 euro 
verranno stanziati  per at-
trezzature e dotazioni tec-
nologiche pari a 7.100 euro 
per ciascun centro di facili-
tazione; 319.745 euro per 
attività di comunicazione e 
organizzazione di eventi  
formativi pari a 1.529 euro 
per ciascun centro di facili-
tazione. L’erogazione dei 
contributi per ciascun sog-

getto ammesso avverrà se-
condo le seguenti modalità 
fino ad un massimo di 
11.679 euro al raggiungi-
mento del target prefissato 
per il 2023; fino ad un mas-
simo di 16.350 euro al rag-
giungimento del target 
prefissato per il 2024 even-
tualmente ripartito in due 
rate di pari importo; fino 
ad un massimo di 18.649 
euro al raggiungimento del 
target prefissato per il 2025 
anche in questo caso con la 
possibilità di ripartirlo in 
due rate di pari importo. 
Ogni soggetto attuatore ha 
la facoltà di richiedere un 
anticipo del 10% del contri-
buto massimo previsto a se-
guito della comunicazione 
di attivazione del centro di 
facilitazione entro i  45 
giorni dalla data di ammis-
sione al finanziamento.

Il leghista: “Ventinove gatti chiusi nei trasportini per oltre 24 ore” 

Animali, Santori: “Choc alla Muratella”

“La barbarie va in scena 
ancora una volta al  rico-
vero degli animali di Mura-
tella,  dove ben 29 gatti  
sono stati  chiusi  nei  tra-
sportini per oltre 24 ore nel 
corridoio perché la stanza 
riservata al  soccorso,  che 
doveva essere aperta già da 
due anni,  è ridotta ad uno 
sporco magazzino inutil iz-
zabile:  nonostante le pro-
messe dell ’assessore 
Alfonsi ,  lo spazio non ha 

ancora l ’agibil ità”.  Ne dà 
notizia i l  consigliere capo-
gruppo della Lega in Cam-
pidoglio Fabrizio Santori ,  
che ha ricevuto le segnala-
zioni di  numerosi  volon-
tari. “Animali feriti, malati, 
lasciati nella sporcizia e nel 
terrore, senza potersi quasi 
muovere per oltre un 
giorno. La situazione dei 
centri  di  soccorso e rico-
vero dei quattrozampe 
deve essere migliorata.  

L’assessore competente e il  
Sindaco spieghino cosa ac-
cade a Muratella e negli  
altri  centri .  La Lega ha 
pronta un’interrogazione e 
chiede chiarezza anche per 
sapere quanto spendono i  
romani per ottenere che 
cani e gatti  meno fortunati 
siano sottoposti  a tratta-
menti ignobili,  e chi sono i 
responsabili  di tanto scem-
pio”,  conclude i l  capo-
gruppo della Lega.
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L’assessora Pratelli: “È  il modo per celebrare il percorso fatto in questo primo anno” 

La Notte Bianca delle scuole aperte 
“La scuola un punto di riferimento per la comunità del territorio”

“Abbiamo partecipato que-
sta mattina al  s i t - in del  
Forum delle  associazioni  
che chiedono di bloccare il  
permesso di  costruire 
nell’area del Lago ex Snia e 
la  tutela dell ’area verde 
che sorge nel  cuore del  V 
Municipio.  La manifesta-
zione si  è  svolta proprio 
oggi ,  nel la  Giornata mon-
diale dell ’Ambiente,  per 
porre al l ’attenzione del  
Sindaco e della Giunta ca-
pitol ina la  necessità di  tu-
telare la  biodiversità nel  
territorio di Roma. Una de-
legazione è stata r icevuta 
dalla Segreteria del  Sin-
daco, al  quale è stata indi-
rizzata una lettera con le  
r ichieste dei  manifestanti ,  
e  da quella dell ’assessore 
Veloccia.  Abbiamo portato 
la  nostra solidarietà al la  
battaglia del Forum e delle 
Associazioni ,  come già 
avevamo fatto con la pre-
sentazione della mozione 
approvata i l  24 gennaio 
scorso dall ’Assemblea ca-
pitol ina.  Oggi come al lora 

chiediamo che si  apra un 
tavolo con la Regione Lazio 
e con la proprietà dell’area 
aff inché si  proceda per 
l ’ampliamento del  Monu-
mento naturale e il  vincolo 
sia esteso a tutta l ’ex area 

industriale Snia Viscosa. Si 
tratta di  una battaglia di  
fondamentale importanza 
per gli abitanti dei territori 
del  IV,  V e VI Municipio e 
per tutte le cittadine e i  cit-
tadini  di  Roma, quell i  di  

oggi  e  quell i  delle  nuove 
generazioni, per preservare 
un’area che è un serbatoio 
di  biodiversità nel  cuore 
della città.  Continueremo a 
batterci  affinché l ’ammini-
strazione capitol ina faccia 

integralmente suoi  questi  
obiettivi e ci  impegneremo 
perché a tal  f ine possano 
essere reperit i  fondi del  
Pnrr o del Giubileo per una 
tematica centrale per il  fu-
turo di questa città,  la sal-

vaguardia dell ’Ambiente”.  
Lo dichiarano in una nota 
Alessandro Luparell i  e  
Nando Bonessio, presidenti 
dei  gruppi capitol ini  Sini-
stra Civica Ecologista ed 
Europa Verde Ecologista.

“I l  7  giugno sarà festa  
nel le  scuole  del la  c i t tà :  
l ’abbiamo chiamata la  
Notte  Bianca del le  scuole  
aperte ed è i l  modo per ce-
lebrare i l  percorso fatto in 
questo primo anno da 114 
scuole  aperte  i l  pomerig-
gio,  la sera e nei  weekend.  
A part ire  dal le  ore  18,  
quindi ,  in  questa  serata  
speciale ,  tante  scuole  tra  
quelle vincitrici  del  primo 
avviso pubblico Roma 

Scuola Aperta ,  resteranno 
att ive contemporanea-
mente,  con laboratori ,  mo-
stre ,  incontri ,  
presentazione di  l ibri ,  per  
una festa da vivere insieme 
ai  terr i tori  e  ai  c i t tadini  e  
al le  c i t tadine.  Le diverse 
feste in città,  che attraver-
serò con piacere ed entu-
siasmo,  saranno anche 
l ’occasione per dire grazie 
agl i  insegnanti ,  a l le  asso-
ciazioni ,  a i  ragazzi  e  al le  

ragazze per  aver  animato 
concretamente durante 
tutto l ’anno,  l ’ambizione 
che avevamo:  fare  sempre 
di  più del la  scuola un 
punto di riferimento per la 
comunità  del  terr i torio,  
dove la  relazione tra  i l  
dentro e  i l  fuori  è  r ic-
chezza condivisa e dove le 
opportunità  diventano a  
portata  di  tutt i  e  di  tutte .  
Un grazie sentito va anche 
al l ’Assessore Gotor  che s i  

è messo a disposizione per 
arr icchire  gl i  appunta-
menti  del la  Notte  Bianca 
del le  Scuole coinvolgendo 
personalità della cultura e 
dello spettacolo e  per ren-
dere sempre più stretta  la  
contaminazione tra  le  
scuole  e  la  vi ta  culturale  
della città:  da Giulio Scar-
pati ,  Carlo Susani,  Daniele 
Aristarco,  a  Nadia Terra-
nova,  Teresa Ciabatt i ,  
Christ ian Raimo,  Davide 

Orecchio,  f ino a  Lidia  Ra-
vera,  Vanessa Roghi ,  
Marco Delogu.  Roma 
Scuola Aperta è  tutto que-
sto e la prima Notte Bianca 
è  i l  modo migl iore  non 
solo per  condividere,  ma 
per ri lanciare:  i l  nuovo av-
viso per  i l  prossimo anno 
infatti  è appena uscito,  con 
importanti  novità ,  prima 
tra tutte quella di  una gra-
duatoria biennale per con-
sentire  maggiore 

programmazione e  stabi-
l ità ai  progetti .  Passo dopo 
passo,  vogl iamo fare  di  
Roma la  c i t tà  del le  scuole  
aperte ,  come centinaia  di  
luci  sempre accese nei  
quartieri“.  A dichiararlo in 
una nota è  Claudia Pra-
tell i ,  assessora alla scuola,  
formazione,  lavoro di  
Roma Capitale .  Tutte  le  
info da domani sul portale 
di  Roma Capitale www.co-
mune.roma.it

“Bloccare il permesso di costruire nell’area del Lago ex Snia e la tutela dell’area verde che sorge nel cuore del V Municipio” 

Lago ex Snia, Luparelli-Bonessio presenti al sit-in 
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“Sono stai assegnati alloggi già occupati agli aventi diritto” 

Casa: Santori e Picone all’attacco

“Aventi  dir i t to in assi-
stenza al loggiat iva minac-
ciat i  di  ‘procedure di  
esecuzione coattiva’ se non 
lasceranno entro pochi  
giorni  i l  Centro di  assi-
stenza temporanea di Casal 
Lumbroso per trasferirsi  in 
un altro centro, il  Madre Te-
resa.  Ma l ’al loggio asse-
gnato è già occupato,  e dal 
Campidoglio va in scena 
l ’ennesima farsa Pd sulla  
pelle dei fragili”.  Lo dichia-

rano in una nota congiunta 
Fabrizio Santori  e Giovanni 
Picone,  capigruppo della  
Lega r ispett ivamente in 
Campidoglio e  nel  XII  Mu-
nicipio,  dando voce al le  
proteste delle famiglie.  “Si  
aprono canali  privi legiat i  
per  occupanti  abusivi  e  s i  
dialoga perf ino con le  loro 
organizzazioni ,  s i  predica 
per costoro il  passaggio ‘da 
casa a  casa’ ,  ma si  conti-
nuano a dimenticare gl i  

onest i ,  talmente insignif i -
canti ,  evidentemente,  nella 
mente di  Gualt ieri  e  dei  
suoi  correl igionari ,  da 
poter  essere anche presi  in 
giro dopo anni  di  regolare 
attesa.  Ora basta,  quanto 
accade è  intol lerabile .  La 
Lega chiede al Campidoglio 
e  al  Municipio XII  un’im-
mediata soluzione per met-
tere subito f ine a  questa 
assurda vicenda”,  conclu-
dono Santori  e Picone.

“Cinema America batte i teatri di cintura di Roma Capitale” 

Cultura: Raggi, Festa, M5S, LcR

“Ostia,  Tor Bel la  Monaca e  
Quart icc iolo :  in  queste  t re  
zone romane c i  sono tre  
teatri ,  presidi culturali  che,  
evidentemente ,  per  Gual-
t ieri  non sono a suff icienza 
‘fondamentali ’ ,  tanto da di-
menticarsi  che i l  30 giugno 
pross imo ne scade la  ge-
st ione tr iennale .  Eppure è  
una gestione che,  malgrado 
tutto e  f inora,  ha offerto ai  
terr i tori  spettacol i ,  labora-
tori ,  mostre ed incontri .   Ci  
confermano che part irà  un 
bando Zètema al  r iguardo 
ma di  fat to ,  non essendo 
ancora avviato,  sarà neces-

sar ia  una proroga dei  ter-
mini  di  gestione altr imenti  
i l  30  giugno calerà  i l  s ipa-
rio anche sulla programma-
zione est iva .  E  
considerando che le  r isorse 
f inanziar ie  capi tol ine  per  
la  cul tura  e  le  manifesta-
zioni estive in alcuni Muni-
c ipi  sono pari  a l lo  zero 
spaccato  in  euro,  c i  s i  r i -
duce ad invitare professio-
nisti  dello spettacolo,  come 
ad esempio al  Municipio I ,  
offrendo solo   la  gratui tà  
del  suolo pubblico.  E se  le  
pr ior i tà  di  una Ammini-
s trazione s i   vedono dal le  

scel te  di  bi lancio,  gl i  spet-
tacol i  nei  Municipi  e  nei  
teatr i  di  c intura  interes-
sano chi  governa la  c i t tà  
molto meno del salvataggio 
in  48h dei  gestor i  del le  
Arene del  Cinema America.  
Ci  sono dunque priorità di  
cui  non cogl iamo i l  senso 
pol i t ico .  O forse  –  pur-
troppo – si .”  Lo dichiarano 
la consigliera capitol ina ed 
ex  s indaca di  Roma Capi-
tale Virginia Raggi,  la  con-
sigl iera M5S del  Municipio 
I  Federica  Festa ,  i  gruppi  
consi l iar i  capi tol ini  M5S e  
Lista civica Raggi

“Parole di Gualtieri ancora meno credibili di quelle dell’ad Pace sui cestini” 

Ferrara-Diaco sulla questione rifiuti

“È surrea le  i l  modo in  cui  
i l  s indaco  Gual t ier i  e  l ’as -
s es s ora  Al fon s i  t en t ino  
g o ff am e n t e  d i  r i con durre  
i l  d ramma de i  r i f iu t i  a  
Ro ma a l la  sempl i ce  que-
s t ione  de l le  fo to-denuncia  
pubbl i ca t e  d a i  v ip .  Cer-
care  d i  spos t are  l ’ a t t en -
z i o ne  su  a rgomen t i  a l t r i  
non serve  a  nul la ,  dal  mo-
mento  che  le  nostre  s t rade  
s ono  i nv ase  d a  r i f iu t i  d i  
o g n i  g e n ere  e  l a  c i t t à  è  
s porca  a l l ’ in v eros im i le .  

Dinanzi  a  un  ta le  scempio  
a mbienta le ,  Gua l t i e r i  ha  
a ddi r i t tura  i l  ba rbaro  co -
raggio  d i  a ffermare  che  la  
s i tua z ione  s t i a  mig l io -
rando e  che  i l  tema dei  r i -
f iu t i  non  debba  essere  
sogge t to  a  ideo log i smi .  
Per  l a  se r i e  ‘ s ta te  z i t t i ,  
buoni  e  non vi  lamentate ’ .   
Ch issà  p erché  i  dem non  
ha nno  a vuto  lo  s tesso  ap-
procc io  garant i s ta  quando 
l e  c r i t i che  r igua rdavano  
l ’operato  del l ’Amministra-

z ione  Raggi .  E ,  in te r roga-
t ivo  ancor  p iù  cogente ,  
chissà  se  l ’ad  di  Ama Pace  
in iz ie rà  a  occupars i  de l la  
sc iagurata  ges t ione  de i  r i -
f iu t i  anz iché  perdere  
tempo in  inut i l i  polemiche  
su i  ces t in i  pos iz ionat i  du-
rante  l a  nos t ra  ges t ione“ .  
Lo  d ich iarano ,  in  una  
nota ,  i l  v icepres idente  del -
l ’Assemblea  cap i to l ina  
Paolo  Ferrara  e  i l  v icepre-
s idente  del la  Commissione 
Ambiente  Danie le  Diaco .

Ferrara-Maiorino (M5s): “Ora nuovo bando che valorizzi esperienza” 

“Bene proroga chioschi Capocotta”

“Dove l ’amministrazione 
latita,  decidono i  giudici :  e  
per  fortuna,  perché al tr i -
menti  la  spiaggia di  Capo-
cotta  sarebbe r imasta tutta  
l ’estate  senza i  suoi  chio-
schi.  I l  Comune infatti  è  in 
ritardo con i l  nuovo bando 
di  aff idamento,  ma al  
tempo stesso non poteva 
prorogare quel lo  vecchio a  
causa di  una sentenza del  
Consiglio di Stato. La situa-
zione si è risolta solo grazie 
al la  decis ione di  quest ’ul-

t imo di  sospendere la  sua 
sentenza e  permettere  la  
proroga.  Adesso però i l  
Campidoglio deve muo-
versi  sul  nuovo bando.  A 
part ire  dal l ’Assemblea Ca-
pitol ina,  che deve dare 
del le  l inee guida precise ,  
s ia  preservando gl i  spazi  
apprezzati  dal  mondo lgbt  
e naturista,  sia prevedendo 
dei criteri  di preferenza che 
valorizzino gl i  operatori  
con più esperienza nel  set-
tore.  Possiamo far ripartire 

le  nostre  spiagge e  dob-
biamo farlo bene,  promuo-
vendo i l  know how, la  
trasparenza e i l  merito per 
garantire al  Mare di Roma i  
migl iori  servizi  possibi l i” .  
Così  in una nota congiunta 
i l  rappresentante al  Consi-
gl io  nazionale  M5S per  la  
circoscrizione Centro Italia 
e  vicepresidente del l ’As-
semblea Capitol ina Paolo 
Ferrara,  e  la  vicecapo-
gruppo al  Senato del  M5S 
Alessandra Maiorino.
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L’intervento di Danyla De Vincentiis, Parent Coach nel programma “A Casa di Amici” su Radio Roma Tv, nella puntata del 2 giugno 

Figli e social network: quali devono essere le regole?
I social  network sono stru-
menti  informatici  che 
hanno letteralmente cam-
biato la nostra vita negli  ul-
timi 20 anni.  Da Facebook a 
Instagram, da WhatsApp a 
Tik Tok:  c iascuno i  noi  ha 
imparato ad uti l izzarl i  nel  
modo che più preferisce,  
ma la verità è che ne siamo 
tutt i  un po’  schiavi .  Per  i  
nostri figli ,  dovrebbe essere 
diverso? La risposta giusta 
sarebbe s ì ,  ma è  davvero 
diff ic i le  mettere in prat ica 
un control lo su ogni  loro 
s ingola azione sui  social  
network.  La regola do-
vrebbe essere la  modera-
zione, come in tutte le cose 
dal la  nostra vita  d’altro 
canto,  ma soprattutto una 
buona educazione al l ’ut i -
lizzo dei social network che 
sono certamente indispen-
sabil i  oggi  per  molte  ra-
gioni ,  ma non devono 
diventare uno strumento 
compromettente per lo svi-
luppo dei ragazzi durante il  
loro percorso di  cresci ta .  
Nel programma “A Casa di 
Amici ,  ne abbiamo con la  
Dottoressa Danyla De Vin-
centi is ,  Coach professioni-
sta,  Parent Coach,  laureata 
in psicologia, che con le sue 
sessioni ,  adatte  a  tutte  le  
età  arriva ovunque,  anche 

all ’estero.  Oggi parliamo di 
come vengono uti l izzati  i  
social  e  come i  genitori  s i  
comportano di fronte a que-
sta  s i tuazione… In quest i  
giorni sulla bocca di tutti  è 
stata la foto di una nota in-
f luencer  e  i  relat ivi  com-
menti?  La cosa 
fondamentale è la libertà: la 
nota influencer può postare 
c iò che vuole,  ma le  bam-
bine soprattutto se piccole,  
devono commentare in 

modo consono.  E non biso-
gna mai dimenticare che sui 
social  non bisogna entrare 
se  non si  hanno almeno 11 
anni.  Ma secondo Lei i  gio-
vani  invece come vivono i  
social?  Sono inseparabil i ,  
quel lo che mi preoccupa è  
l i l  fat to che quest i  giovani  
possano vivere con l’idea di 
dover essere perfett i .  Alla  
lunga, questo può portare a 
gravi  problemi di  accetta-
zione dei  bambini  nei  pe-

r iodi  più del icat i ,  ovvero 
quel l i  del la  cresci ta  e ,  di  
conseguenza,  avere diff i -
coltà  nel le  relazioni  “dal  
vivo”.  Ma è la  società  a  
dare/imporre determinati  
canoni  e  quindi  questo ha 
portato all ’ossessione di es-
sere perfett i  anche sui  so-
cial?  La società  ha una 
responsabilità molto impor-
tante nel  rapporto fra  gio-
vani e social .  Pensiamo alle 
donne degli  anni  ’50 raff i -

gurate sulle riviste:  r ispec-
chiavano le  tendenze del-
l ’epoca.  Oggi  seguire 
sempre i  trend che i  social  
c i  propongono e che cam-
biano molto velocemente,  
può essere insidioso.  I  gio-
vani e i  social :  i l  valore dei 
messaggi.  La differenza so-
stanziale rispetto al passato 
è i l  fatto che sulle riviste fi-
nivano in pochi,  ora sui so-
cial  c i  andiamo tutt i  e  
mettiamo in mostra ciò che 

r i teniamo giusto.  Ma oc-
corre pensare che servi-
ranno un po’  di  anni  per  
comprendere determinati  
messaggi .  Abbiamo rice-
vuto un messaggio da un 
ascoltatore che vogliamo 
girart i :  “Ciao a  tutt i .  Pre-
metto che ci  ho pensato un 
bel  po prima di  scrivervi .  
Ero titubante a causa di una 
mia serie  di  
insicurezze…spero mi pos-
siate  r ispondere in una 
del le  vostre  dirette  con la  
parent  coach…mi chiamo 
Michele ho 45 anni e ho un 
f igl io  di  7  anni  molto irre-
quieto.  Non ascolta  mai  
quel lo che gl i  dico,  non 
vuole fare i  compit i  e  sta  
sempre davanti  al  tablet .  
Ogni  volta  sono costretto 
ad alzare la  voce,  ma nem-
meno in questo modo riesce 
ad obbedire.  Mi sento in 
colpa perché non r iesco a  
gestire la mia rabbia ed esa-
gero un po’…Così  è  solo 
peggio. .  come posso fare?” 
Ci  vorrebbero dei  giorni  
per rispondere. Ci sono due 
piani :  uno è  capire come 
mai  i l  bambino presenta 
una chiusura così  impor-
tante,  la  seconda è  capire 
quale s ia  i l  modo migliore 
per  Michele  per  affrontare 
la situazione.

Roma si prepara musical-
mente ad essere invasa 
dalle “Vacanze romane” che 
Silvia Mezzanotte e Carlo 
Marrale, già membri storici 
dei Matia Bazar, che porte-
ranno in giro per la Capi-
tale con un flash-mob a 
sorpresa spostandosi, in al-
cuni degli scorci più iconici 

della città. Un evento, pre-
visto dalle 16 in poi,  atte-
sissimo dagli estimatori di 
questo capolavoro che fe-
steggia 40 anni. “Ci sembra 
che il modo migliore per ce-
lebrare la storica ricorrenza 
del brano – afferma Silvia 
Mezzanotte –  sia riportarlo 
in mezzo alla gente, solo 

con una chitarra e le nostre 
voci,  lasciando che le sue 
note riecheggino nella città 
che lo ha ispirato”.  La can-
zone, (capolavoro dei Matia 
Bazar,  scritto proprio da 
Marrale,  insieme ai com-
pianti Aldo Stellita e Gian-
carlo Golzi, e cantata dalla 
splendida voce di Antonella 

Ruggero), debuttò sul palco 
del Festival di Sanremo nel 
1983 per poi diventare un 
successo internazionale.  
“Certe magie nascono una 
volta sola. Sono attimi, vere 
istantanee nella vita di un 
autore di canzoni –  ricorda 
Carlo Marrale – L’idea che 
un mio brano scritto 40 

anni fa continui a fare emo-
zionare tante generazioni 
mi regala una gioia infi-
nita”. Insomma, sarà un 
modo insolito per festeg-
giare questo compleanno. 
Avvalendosi solo di una 
chitarra e della voce i  due 
artisti  si  avventureranno 
per la città (con partenza da 

Piazzale Flaminio) ferman-
dosi a sorpresa in alcune 
tappe che saranno svelate 
sui loro profili  social per 
portare un po’ di magia 
nella quotidianità delle per-
sone che avranno la possi-
bilità di assistere a queste 
pillole di momenti irripeti-
bili.  

‘Vacanze Romane’ compie 40 anni: domani flash 
mob a Roma con Carlo Marrale e Silvia Mezzanotte 




